

Herzlauf Österreich

Bludenz zeigt großes Herz für herzkrankte Kinder

10. Juni 2024, 10:35 Uhr



9

Bilder

Foto: Foto Moser hochgeladen von Werner Schrittwieser

BLUDENZ/MELK. Nach Wien und Salzburg folgte letztes Wochenende mit dem Herzlauf Vorarlberg das nächste große Highlight. Die Herzkinder Österreich organisierten gemeinsam mit dem TRT Vorarlberg (Trailunning Team) ein wahrlich herzergreifendes Event in Bludenz. Mit dem TRT rund um Obmann Didi Reis konnte ein wirklich ausgesprochen engagiertes Team gefunden werden, das mit vollem Elan und Begeisterung für diesen Herzlauf „brennt“. Und das konnte auch jeder Teilnehmer und Gast an diesem Tag ganz deutlich spüren. Neben Herzkinder Präsidentin Michaela Altendorfer waren mit Stephanie Huber und Helga Zengerle auch die beiden Ansprechpartnerinnen für Vorarlberg mit ihren Familien dabei. Insgesamt 770 Teilnehmer sorgten für einen neuen Teilnehmerrekord und ein tolles Lauffest in Vorarlberg.

Abwechslungsreiche Strecke für Herzläufer und Herzraser

Gestartet wurde in Bludenz mit den beiden Bewerbungen „Herzläufer“ und „Herz Walker“ sowie „Herzraser“. Vom schönen Start-Zielbereich direkt in der Sparkassen-Sportarena folgte für alle Teilnehmer eine abwechslungsreiche Strecke. Nach einer kurzen Bergauf-Passage konnte man die tolle Aussicht über Bludenz genießen. Während für die „Herzläufer“ und Walker im Stadion wieder Schluss war, durften wir „Herzraser“ noch eine zweite Runde für herzkrankte Kinder laufen. Das Moderatoren-Duo Mike Metelko und Josef Manahl sorgten gemeinsam mit DJ Mike für beste Stimmung.

Emotionale Momente

Anschließend durften dann auch die Kinder und Jugendlichen ihren großartigen Beitrag leisten. Ich durfte die Nachwuchsläufe wie gewohnt als Start- bzw. Schlussläufer begleiten und dabei schöne Momente erleben. Besonders schön war in Bludenz auch, dass auch wieder einige betroffene Familien mit dabei waren – das unterstreicht dieses großartige Miteinander unter dem Motto „Achte auf dein Herz und laufe für meins“.

Wichtige Partner & Spenden

Unmittelbar vor der Siegerehrung wurden dann auch wieder so wertvolle Spendenschecks entgegengenommen. Hauptpartner Markus Rainer von der Kinderpatenschaft Österreich überreichte Michaela Altendorfer, Stephanie Huber und Helga Zangerle erneut einen Scheck in Höhe von 15.000 Euro. Der Verein Grauenstein Aktiv Montafon übergab zudem 1.500 Euro, Tupperware Bezirkshandlung Müller 1.000 Euro sowie der BMX Club Bludenz 700 Euro.

Partystimmung und Motivation

Bei der After-Running-Party wurde dann noch gemeinsam bis in die Nacht hinein gefeiert. Dabei ließ man den großartigen Herzlauf Vorarlberg nochmals ausgiebig Revue passieren. Und so konnten wir das TRT-Team auch noch für eine Teilnahme beim Herzlauf Tirol Ende August begeistern. Bereits kommenden Freitag (14. Juni 2024) geht es mit dem Herzlauf Steiermark in St. Barbara im Mürztal weiter. Kommt vorbei und laufen wir wieder gemeinsam für herzkrankte Kinder und deren Familien.

